



青き楓

島高だより
令和4年9月号
(通巻第198号)
長崎県立島原高等学校
編集：研修広報部

職員室から

『島高の魅力とは?』

教務主任 本多敏高

青楓祭（体育祭・文化祭）が終わりました。エネルギーに満ち笑顔があふれ一致団結した姿は、見ている人たちを魅了し感動的でした。ありがとうございました。学力の3要素の「主体的に多様な人々と協働する力」を身につけることができたと思います。これからのみなさんの活躍が楽しみです。

さて、令和4年度も半年が過ぎました。これまで多くの生徒のみなさんにも協力してもらい、地区別説明会やオープンスクールを実施しました。そこでは、「素直でまじめな生徒が多い」「学校行事が楽しい」「進路実現に向けた環境が整っている」「部活動が盛ん」「購買部が充実している」など、様々な島高の魅力を語ってもらいました。10人いれば10通りの魅力があります。では私が思う島高の魅力は何かというと、文化祭のオープニングで言ったように「チャレンジする、チャレンジさせてもらえる」学校です（90%以上カットされていたので、ここに書きます）。31年前の雲仙普賢岳大火砕流では、夏休みの前倒しや校舎を3カ所に設置しての授業などにチャレンジし、対外模試学校平均で長崎県1位になりました。創立以来「文武両道」にチャレンジしていますし、最近では理数科や文理探究科の設置にチャレンジしています。個人的には、センター試験（現在の共通テスト）が悪かったにもかかわらず第1志望にチャレンジさせてもらいました。残念ながら不合格となり、私大も予備校も経済的理由から無理な状況でしたが、新聞配達奨学生として働きながら予備校に通うことにチャレンジさせてもらいました。合格できそうな大学や学部、滑り止めの私立大学ではなく、チャレンジさせてもらった結果、現在母校で教壇に立つ幸せがあります。島高(ここ)は未来につながる場所なのです。

島高の魅力を語れるということは、充実した学校生活を送れている証だと思います。ぜひみなさんも島高の魅力を大いに語ってください。その先に、自分自身の夢の実現や、島原の発展があることでしょう。～島高(ここ)から未来へ～

10月のおもな行事予定

9月29日(木)～4日(火)

学年末考査(3年)

中間考査(1・2年) 1年は30日(金)～

4日(火) 進路講演会(2年)

6日(木) 早朝補習再開

3年生激励会(共通テスト100日前)

7日(金) 高大連携事業

8日(土)～9日(日) 進研記述(3年)

- 12日(水) 芸術鑑賞会
- 15日(土) 土曜講座(3年)
- 18日(火) 消費者教育(1年家庭科)
- 21日(金) 主権者教育(7校時)
- 22日(土) 大学別プレ(3年)
- 25日(火) 地学巡検(1年理数科)
- 26日(水) DV予防教育(1年LHR)
- 27日(木) 高総体駅伝壮行式(放課後)
- 29日(土)～30日(日) 進研マーク(3年)



令和4年度第74回青楓祭

「翼ばたく」～楽しむ、創る、拓く～

体育祭

9/4(日)

体育祭成績

【競技の部】優勝:3班 第2位:5班 第3位:4班

【応援の部】優勝:4班 第2位:3班 第3位:6班

3班では練習から本番まで全員が全力で楽しむことを大切にしてきました。一人ひとりのおかげで優勝できました。

ありがとうございました。

3班班長 内藤 慧

3年生が盛り上げてくれて、1・2年生もついてきてくれて、全員が全力で取り組んだ結果だと思います。見る人も楽しませることができ、最高の体育祭となりました！

4班リーダー長 吉田虎之祐



令和4年度
青楓祭
(文化祭)
#青楓祭

日時:令和4年 9月10日(土) 13:00～15:30
9月11日(日) 9:00～15:00
場所:島原高校 南校舎・体育館・中庭など

高 長崎県立島原高等学校



文化部やクラスの出し物を生徒一人ひとりが考え、行動することによって、楽しいだけでなくたくさんの学びがある文化祭になりました。

ご来場いただいた皆さん、ありがとうございました
文化祭実行委員長 上田里紗